

infectieuses qui causent la mort de plus de 5 millions de personnes par année, surtout des enfants en bas âge. La gestion durable des ressources en eau douce est fondamentale, car l'approvisionnement en eau douce de qualité est essentiel à l'être humain, au développement économique et à la conservation de l'environnement. Le Canada, qui dispose des capacités voulues pour bien gérer les ressources d'eau douce, aidera les pays en développement à se doter des moyens pour répondre à leurs besoins actuels et futurs.